

# CHARLY Le champion du monde de «vélo sur place» est passé par là

Charly a accueilli Clément Leroy, 26 ans, originaire de Châteaudun (Eure-et-Loire), qui s'est engagé dans un tour de France des toutes petites communes au nom insolite pour financer sa participation au championnat mondial de track stand à Melbourne (Australie).

Devenu en 2013 Champion du Monde de «vélo sur place» à Lausanne, Clément remettra son titre en jeu cette année en Australie du 2 au 6 avril 2015.

Avec un projet très original baptisé «Un vélo dans le salon, + un saucisson», Clément compte se rendre dans environ 80 communes françaises au nom insolite, en 3 mois jusqu'au 25 mars. Ensuite le champion s'envo-

lera pour l'Australie.

Son défi est de proposer un spectacle en vélo contre un hébergement pour la nuit. Ainsi Clément a été hébergé une nuit chez la famille Espinoux.

«Hier au soir, un jeune homme a sonné à la maison : il s'agit de Clément Leroy, champion du monde de vélo «sur place» qui fait le tour de France des villages. Evidemment, vu l'actualité, Charly avait retenu son

attention. Contre un hébergement pour la nuit, il nous a proposé son spectacle... Après le repas, nous avons invité nos voisins à venir voir ce spectacle. Nous avons passé une super soirée !. Le lendemain, passage à la mairie de Charly, où le maire Claude Vial a bien voulu jouer le jeu... puis une photo a été prise devant le panneau de la commune », témoigne Agnès Espinoux.

## Comment se fait le choix des communes ?

Chaque matin je prends ma carte pour décider de la ville dans laquelle je dormirai le soir, en fonction de l'autonomie de ma voiture (une centaine de kilomètres) et de la direction visée. Je me déplace en voiture électrique. Chaque soir, vers 17 heures, je sors mon vélo du coffre, je le prends sur l'épaule et je



■ Clément Leroy ici à Charly. Photo Cristina Biard

pars frapper aux portes. Une fois que j'ai trouvé les hôtes, je me prépare pour le spectacle de «sur place en vélo» dans le salon. Le lendemain je repars généralement vers midi.

## Comment financez-vous votre projet ?

Côté finances, je suis sponsorisé par une vingtaine de marques, matériellement et financièrement. En parallèle je propose mes spectacles à l'occasion d'événements qui sont sur ma route.

## Quel a été le moment le plus touchant ou insolite de votre voyage ?

La soirée la plus touchante fut à Rarécourt, où j'ai été accueilli par une famille qui venait de perdre un proche. Ils m'ont tout de suite offert l'hospitalité lorsque j'ai sonné chez eux. J'ai joué le spectacle, et ils m'ont remercié de leur avoir autant changé les idées. Ça m'a beaucoup touché. ■ Suivez Clément via son site internet : <http://unvelodanslesalonplusunsaucisson.com/>



■ La famille Espinoux a joué le jeu. Photo Cristina Biard

## BRIGNAIS Le gamelan balinais attire le public



■ Jean-Pierre assure les animations. Photo Martine Morel

Composé essentiellement de percussions de différents types et de xylophones, l'étrange instrument traditionnel, atypique, magnifiquement ouvragé et décoré venu de Bali, permet de faire jouer jusqu'à 27 personnes simultanément. Il offre des sonorités inouïes, des résonances fabuleuses et de vastes possibilités de jeu. A lui-seul, le son d'un gamelan est un spectacle. Les scolaires, du primaire au lycée en passant par l'école de musique, profiteront d'une programmation spécifique, réservée au fil des jours, avec notamment une initiation en

compagnie de musiciens professionnels. Ils formeront un groupe qui assurera la première partie du spectacle programmé à Pierre-Bénite le 20 mars. Tous sont subjugués par Jean-Pierre Goudard de la compagnie Kotekan, qui assure les animations. Il a son propre gamelan nommé Nusa Cordon, puisque chaque gamelan se doit d'avoir un nom. En parfait pédagogue, le musicien embarque les participants pour un périple flirtant avec le jazz, les musiques répétitives et des traditions musicales imaginaires. ■

## Et aussi



■ Le prochain concours du club aura lieu en campagne, en avril, au parc de Lacroix-Laval. Photo Aicha Dif

## BRIGNAIS L'EVV tir à l'arc sur la première place des podiums

L'EVV tir à l'arc a organisé son concours en salle, qualificatif pour les prochains championnats de France, ce week-end au Bris'sport. 140 participants se sont affrontés. Les Brignairots s'en sortent merveilleusement puisqu'ils occupent les 1<sup>res</sup> places sauf en senior dame. Nathalie Petit, la présidente confie : « Je suis très heureuse, les 1<sup>ers</sup> podiums sont brignairots sauf en senior dame. Reste qu'Hélène est 2<sup>e</sup>. Je suis très fière. »

## [ LES GENS D'ICI ]



■ Claude Vial, Serge Ollagnier (maire et adjoint aux Sports de Charly), Valérie Aznar (adjointe aux Sports de Millery), Elisabeth Cailliez et Jérôme Monvallier (1<sup>er</sup> adjointe et délégué aux sports de Vourles) ont honoré la soirée de leur présence.

Photo Marie-Jeanne Blanc

## BRIGNAIS Le sud-lyonnais basket a présenté ses vœux

Samedi soir, le président du club, Yann Cabon, dressait un bilan de mi-saison positif : « Six mois se sont écoulés depuis le changement de nom du club. L'installation sur Vourles se déroule au mieux. Les seniors 1 sont en tête de leur poule. L'objectif de monter en région est à porter de main, la filière féminine poursuit son développement, le guide des entraîneurs se met en place, l'école de basket a été labellisée et nous sommes impliqués auprès des quatre communes dans la mise en place des nouveaux rythmes scolaires. Le projet sportif se poursuit et tous les signaux sont verts pour réaliser une belle saison ». Le président a ensuite remercié tous les licenciés, bénévoles, partenaires et élus avant de partager la galette des rois et le verre de l'amitié. A 20 h 30, le match des DM1 contre Vaulx-en-Velin s'est conclu par la victoire du SLB 76 à 63. Le club organise son loto le premier mars.